

## ■夏ノ暑サニモマケヌ

1年生のアサガオと3年生のホウセンカが花を咲かせ、2年生のミニトマトもおいしいそうな実をつけています。夏の日光をたっぷりと浴び、子どもたちが登校してすぐに、水やりをしているおかげでしょう。

府中っ子も、夏の暑さに負けることなく、1学期のまとめに向けて花を咲かせ、実をつける時期となりました。

8日（火）の給食には、「“ゆうき”りんりんカレー」がメニューの一つとして出されました。“ゆうき”には、①勇気と②有機がかかっているようで、ナス、玉ねぎ、ジャガイモ、ピーマン等の“有機”野菜がたっぷりと入った美味しいカレーでした。7月の生活目標は「いろいろな夏野菜を食べて、元気に過ごそう」ですが、この日は目標達成といったところでしょうか。保健給食委員会は、給食時に夏野菜クイズを出題しています。

このカレーでエネルギーをチャージして、午後からの授業を頑張る“勇気”がわいてきたことでしょう。この日の午後に視察に訪れられた門間市長にも、元気に「こんにちは」と挨拶のできた素敵な府中っ子です。

余りの暑さのため、暑さ指数が「危険」の場合は、運動場や体育館で遊ぶことができません。教室やワークスペースで、トランプやウノをしたり、けん玉をしたりと、仲良く上手に遊ぶことができる素敵な府中っ子です。

9日（水）のロング昼休みには、1学期最後のひまわり遊びが行われ、6年生のリーダーが室内でみんなが楽しめる遊びを企画・運営しました。さすが6年生です。

連日の暑さの中で、子どもたちの頑張りを支えていただいているのがご家庭です。

引き続き、たっぷりの睡眠、しっかりと朝ごはん、そして熱中症対策の水筒の準備等、よろしくお願いいたします。



（校長 山本 考一）

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード：

学校教育目標「自分を伸ばす みんなで高め合う 府中っ子～「自分事」「自分たち事」となる学びの創造～」

PTA スローガン「絆とつながり～学校と地域で子どもたちの未来を育む～」